

Humanistische Union

Baden-Württemberg: „Das Versprechen der direkten Demokratie“ (Reihe Tacheles)

(JP) Etwa 50 Zuhörerinnen und Zuhörer waren am 8. Mai gekommen, um dem Gespräch zwischen Frau Professor Ingeborg Villinger und Herrn Professor Uwe Wagschal zu folgen und anschließend mit ihnen über die Vor- und Nachteile direktdemokratischer Elemente zu diskutieren. Die Veranstaltung war als Auftakt zum 2. Gustav-Heinemann-Forum (siehe Bericht auf S. 18/19) mit dem Titel „Stand und Perspektiven direkter Demokratie in der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union“ konzipiert, das am darauf folgenden Wochenende in Rastatt stattfand.

<https://bawue.humanistische-union.de/thema/baden-wuerttemberg-das-versprechen-der-direkten-demokratie-reihe-tacheles/>

Abgerufen am: 09.02.2023